

PASCAL PERRIER-DAVID (meneur)



SES MOTIVATIONS POUR REJOINDRE L'OSFB

J'ai débuté le basket à St Genis Laval puis je suis parti vers 15 ans au centre de formation de l'Asvel avant de connaître ma 1ère expérience pro à 18 ans à Jet LYON. *(En bas de page, retrouvez son parcours impressionnant de basketteur professionnel)*

J'ai décidé de rejoindre l'OSFB pour plusieurs raisons: la première est que mon père a joué à la Frat et qu'étant natif d'Oullins j'ai toujours eu la volonté de terminer ma carrière pour le club de ma ville.

La seconde est que j'apprécie beaucoup Hervé Piquet Gautier et je lui ai toujours promis que je jouerais pour son club un jour ou l'autre.

De plus j'ai beaucoup d'amis qui sont ou ont été au club (Fred Coffy, Lolol Laval, Thibault De la Roche) et je suis toujours resté en contact avec eux et quand je vois ce qu'ils font pour le Thierryathlon , je ne peux que leur tirer un grand coup de chapeau et souhaite à mon tour entrer dans ce club à vocation familiale.

Enfin, jouer l'année prochaine avec Eymeric (*FANJAT*) est quelque chose de spécial puisque je l'ai connu poussin à l'Asvel et c'est un gamin (un grand gamin maintenant) que j'adore. J'aurais bien voulu évoluer avec Yo (*LEROY*) mais apparemment il est arrivé en bout de course...

Voilà toutes ces raisons pour expliquer mon choix et mon envie d'aider le club à franchir ce nouveau palier.

